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閉校前の最後となる潟中祭でしたが、寂し
さを感じつつも、それ以上に誇らしい気持ち
で胸が一杯になりました。最後のテーマ「最
終祭典（ラストフェスティバル）ぱおーん～
そして伝説へ～」の達成に向けて、一人一人
が自分の役割を自覚し、自分たちで考え、全
校で協力し、伝説となる潟中祭にしてくれた
からです。自主性、協力性、自立心、企画力
を総動員して運営できた「一年で一番楽しく、 ブラボー中谷さんと全校生徒で記念ショット！
盛り上がる潟中祭」になったと思います。最高のパフォーマンスを目指して努力したこの成功体験を通して、
また一回り成長したことを確かに感じ取れました。学年発表では、どの学年も自分たちで考えたオリジナル
のシナリオで披露してくれました。１年生は総合で学習したことを劇に、２年生はコメディ劇＆ダンスを、
３年生は個性豊かな竹取物語に挑戦しました。ユニークで見応えのある発表でした。
縦割り２班による合唱コンクールと全校合唱は、きれいなハーモニーに心奪われました。午前中のトリは

吹奏楽の演奏でした。３年生にとっては最後の演奏になるので特に思いが詰まった演奏でした。アンコール
も含めて全６曲、夏頃にくらべて、かなりいい仕上がりの音を紡いでくれました。何よりも観客全てを引き
込んで、楽しい気持ちにしてくれたことは特筆です。
午後のパリピステージでは、ブラボー中谷さんがサプライズ出演してくれました。これは、本校卒業生の

三浦公生さんたちが、閉校前に潟中生のために何かしてあげたいということで卒業生に出資を募り、実現し
た企画です。生徒と職員にはオリジナル校章、校歌入りの記念タオルまでいただきました。ブラボーさんの
訛りのある軽快なトーク＆楽しいマジックは、生徒と家族のみなさんに大好評でした。
廊下や技術室には生徒の作品も出展していましたが、今年は過去の卒業アルバムや写真も展示してみまし

た。たくさんの人が足を止めて観てくれて、懐かしさに包まれていたようです。
最後に、潟中祭を迎えるに当たって、前週の地域奉仕作業で、コミュニティ・スクールや地域の方々、そ

してたくさんの生徒やＰＴＡ会員の皆様のおかげで、きれいな環境で潟中祭を開催することができました。
心より感謝申し上げます。

「閉校記念誌」を作成するに当たり、まだ、次の年代の卒業アルバムを探しています。
【2002・1983・1982・1977・1976・1975・1972・1968・ 1965・1958・1956年】です。
お貸しいただける方は、10月12(水)頃までに【潟西中教頭 相馬 46－2330】へ
ご連絡ください。



潟中生の
活 躍

☆第39回秋田県中学校秋季相撲大会
・個人２年の部と個人選手権の両部門で

完全優勝 石〇 〇さん
☆第48回男鹿地区中学校防火・救急救命弁論大会
・努力賞 鎌〇 〇〇さん
☆第６回男鹿潟上南秋中学校秋季体育大会
①陸上競技
・男子共通走り幅跳び

第１位 杉〇 〇〇さん ※全県出場
第３位 谷 〇〇さん ※全県出場

・女子２年1500ｍ
第１位 小〇 〇〇さん ※全県出場

・男子共通800ｍ
第６位 渡〇 〇〇さん ※全県出場

※４人は第61回秋田県中学校秋季陸上競技大
会に出場しましたが、残念ながら入賞には
届きませんでした。応援ありがとうござい
ました。

②野球
・１回戦惜敗 １－８ 対天王南中

③剣道
・個人の部 準優勝 安〇〇〇〇さん

の行事予定

４ 火 あいさつ運動

５ 水 ⑥後期生徒会役員立会演説会・選挙

６ 木 ⑤２年マナー講座
⑥新学級委員専門委員決定

７ 金 前期終業式 生徒会各委員会
英語検定

８ 土 秋季休業 ～１１日

10 月 スポーツの日

12 水 職員会議

14 金 ⑤２年歯の健康教室

16 日 ふるさとあきたラン 仙北市会場
※小玉玲蘭さん出場

18 火 みんなの登校日
小中合同あいさつ運動 ～２０日

19 水
⑥後期役員任命式・生徒総会
男鹿東中との交流会（１、２年）

21 金 基礎テスト(国語) ⑥3年性教育講座

25 火 ２年職場体験学習～28日
学校納金振替日

26 水 ３年進路ＰＴＡ １４：００～

27 木 市教育委員会指導主事計画訪問

28 金 ３年実力テスト ＳＣ勤務日

29 土 男鹿市民文化祭 ～３１日

☆県立大 境准教授の講義 ９／１３
海ごみゼロプロジェクトの

一環で、県立大学の堺准教授
が「海洋プラスチック・マイ
クロプラスチックの問題」と
題して、２年生に講義をして
くれました。地球環境を守る
ためにいかにして海ごみを減
らしていくか考えさせられる内容でした。私たちにで
きることから実行し、少しでもSDGｓを達成できるよ
うにしていけたらうれしいです。

☆秋大生による学習講演会 ９／１３
３年生を対象に男鹿市出身

の現役秋大生、石〇〇〇さん
を講師に学習講演会を開催し
ました。これは秋田大学と市
教委のコラボ企画です。中学
生に年齢がより近く、地元中
学校を卒業した同郷の先輩の
お話は、生徒の心にすうっと
入ったと思います。受験勉強の仕方や夢に向かう努力
の過程について、たいへん参考になるお話だったと感
じました。私たち大人が助言するよりも、石垣さんの
アドバイスは説得力がありました。

☆男鹿東中との生徒会交流 ９／１５
来年の統合を見据え、男鹿

東中学校との交流を進めてい
ます。交流は、７月の男鹿東
中を会場に開催した合同地域
ガイダンスを皮切りに、今回
で２回目となります。今回は
生徒会執行部同士の交流で、
互いの生徒会の様子や仕組み、
授業の様子、部活動の状況など、多岐に渡りました。
これから３月までかけて、生徒会執行部の構成や学校
行事の運営などについて話合いを重ねていく予定で
す。また、交流の第３回以降はいよいよ授業での交流
が始まります。楽しみにしていてください。

☆オガーレでジャガイモ販売 ９／１７
２年生を中心に全校で関わっているジャガイモの栽

培ですが、地域の中田さん、吉田さん、ＣＳの佐藤さ
んたちのおかげで、昨年の約２倍の作付面積で、大量
に収穫できました。各家庭や来校者への配付、ひまわ
り苑と和光苑への寄贈、潟中祭での販売、そして今回
は、有志（鈴〇〇〇さん、西〇〇さん、松〇〇〇さん）
によるオガーレでの販売に挑戦しました。200袋のジ
ャガイモは約３時間で、あっという間に売り切れまし
た。大きい声で呼び掛け、優しくお客さんに接するこ

とができていました。
さすが潟中生です。売
り上げ金は、生徒会行
事や閉校行事に使わせ
ていただきます。なお、
９／25のさきがけ新聞
にも様子が掲載されて
いますので、ぜひご覧
ください。


